

Communiqué de presse

Rennes, le 3 février 2012

Déclaration des évêques à propos du rassemblement Ecclesia Campus **L'Eglise en France soutient, forme et accompagne un monde étudiant en pleine mutation.**

« **Ecclesia Campus** » ... Ils sont 2500 jeunes, réunis ces 4 et 5 février à Rennes pour ce Rassemblement National des Etudiants organisé par la Pastorale Etudiante. C'est une première. Au nom des évêques de France, nous les saluons tous et les accueillons chaleureusement à Rennes, la capitale de la Bretagne.

Ils sont bien du « Campus », étudiants parmi les étudiants, dans les 100 villes universitaires représentées pendant ce weekend. Ils sont engagés dans ce moment si important de leur croissance humaine et spirituelle : intelligence des sciences, des lettres et de l'histoire humaine ; apprentissages multiples -professionnels et relationnels- ; engagements délibérés pour le bien commun et pour la solidarité ; déploiement des amitiés proches et lointaines à l'international ; projets de vie durables. Tout est à construire, tout est à recevoir ; ils attendent des maîtres !

Ils sont bien de « l'Ecclesia », dans une approche libre et sans complexe ou dans une recherche hésitante et questionnante. Dans les multiples aumôneries, l'Eglise leur ouvre ses portes et nous en sommes heureux. L'Eglise ne le fait pas pour elle-même, mais pour que ces jeunes puissent rencontrer le Christ, qui illumine les intelligences, rend solides les engagements et offre à tous l'amour qui vient d'en-haut.

Par notre présence, au nom des évêques de France, nous voulons manifester le souci et l'attention de l'Eglise pour l'enseignement supérieur et pour les jeunes qui cherchent à relier foi et raison.

- Nous encourageons les efforts déployés dans les aumôneries étudiantes et les communautés chrétiennes en grandes écoles pour accueillir les étudiants et les aider à trouver le soutien qu'ils attendent. Nous remercions tous ceux qui s'y engagent généreusement.
- Nous invitons les étudiants à être eux-mêmes ambassadeurs du Christ et acteurs de changement en renforçant leur témoignage de foi et leurs solidarités concrètes avec les étudiants vivant une situation précaire et d'autres personnes en difficulté, près de nous ou plus loin de nous.
- Nous leur proposons de participer joyeusement à « l'Eglise une et diverse », qu'ils rencontrent à Ecclesia Campus.

Mgr Pierre d'ORNELLAS, archevêque de Rennes, Dol et Saint-Malo

Mgr Denis MOUTEL, évêque de Saint-Brieuc et Tréguier, président du Conseil pour la Pastorale des jeunes et des enfants de la CEF

Mgr Jean-Marie LE VERT, évêque de Quimper et Léon, évêque référent pour la pastorale des étudiants au nom de la CEF